
 
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1283/2024 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Marienborn betreffend 
Parken Im Borner Grund (ÖDP) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist die Verwaltung bereit, das Parken in diesem Abschnitt des Borner Grundes gemeinsam 
mit dem Ortsbeirat neu zu planen?  
 
2. Ist die Verwaltung bereit, dort (Kurzzeit-)Parkplätze für die benachbarte Gastronomie anzu-
legen?  
 
3. Welche Überlegungen gibt es bereits seitens der Verwaltung für das Parken in diesem Be-
reich?  
 
Die Straßenverkehrsbehörde ist gerne bereit, gemeinsam mit dem Ortsbeirat eine Ortsbege-
hung durchzuführen und über mögliche Änderungen der Parksituation zu beraten. Der Ortsvor-
steher, Herr Dr. Moseler, wird gebeten, sich mit der Verwaltung in Verbindung zu setzen und 
einen Terminvorschlag für die gemeinsame Ortsbegehung zu unterbreiten. Bei diesem Termin 
können dann alle relevanten Aspekte und Überlegungen zur Parksituation in diesem Bereich 
erörtert und mögliche Lösungsansätze diskutiert werden.  
 
Mainz, 25.09.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger  
Beigeordnete 
 


